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CDU-Ortschaftsratsfraktion 
 

Vorlage Nr.:            

Verantwortlich: Dez. 5 

Dienststelle:      FBA 

 
Ersatzpflanzung von zwei Bäumen auf dem Friedhof 
 

Gremium Termin TOP ö nö 

OV Stupferich 08.11.2023 5 x  

Kurzfassung 

Gefällte Bäume auf dem Friedhof werden durch das FBA nachgepflanzt. 

Finanzielle 
Auswirkungen 

Gesamtkosten  
der Maßnahme 

Einzahlungen | Erträge 
(Zuschüsse und 
Ähnliches) 

Jährliche laufende Belastung  
(Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten 
abzüglich Folgeerträge und Folgeeinsparungen) 

Ja ☐ Nein ☐ 
   

Haushaltsmittel sind dauerhaft im Budget vorhanden 

Ja ☐ 

Nein ☐ Die Finanzierung wird auf Dauer wie folgt sichergestellt und ist in den  
     ergänzenden Erläuterungen auszuführen: 

 ☐ Durch Wegfall bestehender Aufgaben (Aufgabenkritik) 

 ☐ Umschichtungen innerhalb des Dezernates 

 ☐ Der Gemeinderat beschließt die Maßnahme im gesamtstädtischen Interesse und  
     stimmt einer Etatisierung in den Folgejahren zu. 

CO2-Relevanz: Auswirkung auf den Klimaschutz 
Bei Ja: Begründung | Optimierung (im Text ergänzende Erläuterungen) 

Nein ☐ 
 

Ja ☐ positiv ☐ 

 negativ ☐ 

geringfügig ☐ 

erheblich ☐ 

IQ-relevant Nein ☐ Ja ☐ Korridorthema:  

Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO) Nein ☐ Ja ☐ durchgeführt am  

Abstimmung mit städtischen Gesellschaften Nein ☐ Ja ☐ abgestimmt mit  
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Ergänzende Erläuterungen  
Im Oktober fanden auf dem Friedhof Stupferich Fällmaßnahmen statt. Betroffen waren hauptsächlich 
abgestorbene Bäume welche nicht mehr verkehrssicher waren. Einige Fällungen stehen noch an und 
werden in den kommenden Wochen vorgenommen. 
Nach Abschluss der Fällarbeiten müssen noch die Wurzelstöcke gezogen bzw. gefräst werden. Erst 
dann werden neue Setzlinge ausgebracht 
 
Für die Bepflanzung ist das FBA gemeinsam mit dem FBA zuständig. Die Setzlinge werden bis April 
nächsten Jahres ausgebracht. Über die Baumarten entscheidet das Umweltamt derzeit noch.  
 
 
 


